

FDP Hessen

DR. RUPPERT UND ROCK ZUM TOD VON DR. THOMAS SCHÄFER

29.03.2020

Zum Tod von Dr. Thomas Schäfer erklären der Landesvorsitzende der Freien Demokraten Dr. Stefan Ruppert und der Fraktionsvorsitzende der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, René Rock:

„Mit Trauer, Entsetzen und Bestürzung haben wir die schreckliche Nachricht vom Tode von Thomas Schäfer aufgenommen. Mit Thomas Schäfer verlieren wir einen klugen, menschlichen, humorvollen und kompetenten Kollegen. Er war eine der prägenden Persönlichkeiten der hessischen Landespolitik des letzten Jahrzehnts. Es ist für uns alle unvorstellbar, dass er nicht mehr da ist. Unsere Gedanken und Anteilnahme sind bei seiner Familie, der wir viel Kraft für diese schwierige Zeit wünschen.“